

## **EINLADUNG**

### **Salvador Allende - Filmabend im Wahlkreisbüro**

am **Mittwoch, 01.02.2012,**  
**18.00 Uhr,**  
im **Abgeordnetenbüro Agnes Alpers,**  
**Doventorstr. 4,**  
**28195 Bremen**

**Liebe KulturfreundInnen,**

Kultur bei den Linken!

Im Jahre 2012 wollen wir nun damit beginnen, alle 6 bis 8 Wochen einen Film zu zeigen, ein kulturelles Angebot zu machen. Gemeinsam politisch arbeiten bedeutet auch, eine gemeinsame Kultur aufzubauen.

Starten werden wir mit einem Film über Salvador Allende von Patricio Guzmán aus dem Jahre 2004 (Dauer 104 Minuten).

Der Film zeichnet Allendes Leben und Wirken nach. Dabei nehmen die chilenische Volksfront und die politischen Kämpfe Allendes einen zentralen Platz ein. Wir wollen diesen Film im Wahlkreisbüro zeigen, um an Allende und an die Unidad Popular zu erinnern, aber auch, um zum Nachdenken über mögliche Wege zur Veränderung dieser Welt anzuregen.

Der Anlass, warum wir unser kulturelles Angebot, insbesondere mit einem Film über Allende starten, ist der Besuch einer chilenischen Delegation linker Studierender und Gewerkschafter in Bremen (Veranstaltung des DGB Bremen-Elbe-Weser, NGG Bremen-Weser-Elbe, GEW Bremen am 3. Februar 2012), die über ihre Erfahrungen berichten werden.

Deshalb kann unser Filmabend auch als Vorbereitung auf den Austausch mit der chilenischen Delegation genutzt werden.

Wir freuen uns auf eure/Ihre Teilnahme und würden es sehr begrüßen, wenn ihr/Sie euch/sich anmelden würdet (**Telefon: 0421 16 53 974, E-Mail: [agnes.alpers@wk.bundestag.de](mailto:agnes.alpers@wk.bundestag.de)**) und Freunde, Bekannte und Verwandte auch einladen würdet/würden.

Mit solidarischen Grüßen

Agnes Alpers